
 
 

A COMISSÃO DE AGRICULTURA E POLÍTICA RURAL, EM CUMPRIMENTO 

AOS ARTIGOS 133 E 136 do REGIMENTO INTERNO, REALIZARÁ SUA 3ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 20ª 

LEGISLATURA, AGENDADA PARA AS 8h30 DO DIA 12 DE ABRIL DE 2023, 

NA SALA DAS COMISSÕES E POR VÍDEOCONFERÊNCIA, COM A 

SEGUINTE PAUTA: 

 

I – Discussão e votação da ata da 1ª Reunião Ordinária; 

 

II – Ordem do dia: 

 

a) Discussão e votação de requerimentos:  

 

- RQS/1047/2023 - Requerimento, de autoria do Deputado Altair Silva, para 

aprovar convite a Presidente da Companhia Integrada de Desenvolvimento 

Agrícola de Santa Catarina (CIDASC), Senhora Celles Regina de Matos, para 

comparecer à “Reunião da Comissão de Agricultura”, a ser realizada em data 

oportuna, nas dependências desta assembleia Legislativa (Sala das 

Comissões) para  apresentar as ações relacionadas ao combate à brucelose e 

à tuberculose em bovinos.  

 

- RQS/1147/2023 - Requerimento, de autoria do Deputado Napoleão Bernardes 

Neto, para aprovar a indicação deste colegiado, à Secretaria de Estado da 

Fazenda. O mesmo solicita atualização do inc. II, art. 12-A Seção 1ª, com 

finalidade de atualizar o enquadramento do Microprodutor Primário, pela receita 

bruta, em respeito ao texto legal instituído pelo ar 1 da lei Estadual n. 18518, de 

2022.   

 

- RQS/1325/2023 - Requerimento, de autoria do Deputado José Milton 

Scheffer, visando aprovar convite ao novo Presidente da Epagri, o Senhor 

Dirceu Leite bem como, solicita aprovação para que a comissão organizadora 

do evento “SOLOS FLORIPA2023” possa realizar uma apresentação acerca do 

referido congresso. 

  

- RQS/1358/2023 – Requerimento, de autoria do Deputado Altair Silva, para 

aprovar a participação do Senhor Losivanio Luiz de Lorenzi – Presidente da 

Associação Catarinense de Criadores de Suínos tendo como  Assunto: Crise 

da Suinocultura que esta tirando muitos produtores independentes da 

atividade. Esta exclusão de produtores traz graves consequências para a 

economia catarinense, devido ao êxodo rural e também por termos vários 

frigoríficos que não trabalham no modelo de integração e não terão onde 

comprar a matéria-prima, os suínos, para a produção dos seus produtos. 



 
Solicitamos a esta comissão que seja estendido este convite a todas as 

entidades ligadas ao agronegócio. 

 

b) Debate sobre “As questões da obrigatoriedade da utilização da nota 

fiscal eletrônica pelos produtores rurais”, atendendo requerimento de 

autoria do Deputado Altair Silva, com a participação dos representantes 

da Secretaria de Estado da Fazenda:  

 

- Dilson Jiro Takeyama - Diretor Administração Tributária;  
- Omar Roberto Afif Alemsan - Gerente de Sistemas da Administração 
Tributária; 
- Rodrigo José Cavasin - Auditor Fiscal da Receita Tributária;  
- Edu Oscar Santos Filho - Analista da Receita Estadual.  

 

 


